



METRÓPOLI | 8
Presenta Sheinbaum dos nuevos grupos especiales de la policía en CDMX: uno para combatir el narco; otro, de protección civil
[Braulio Colín]



CULTURA | 12
La relación entre artistas y sindicatos en el México del siglo XX, en el libro del historiador John Lear, *Imaginar el Proletariado*
[Reyna Paz Avendaño]

LA ESQUINA

El deterioro de los cilindros de gas que utiliza la mayoría de la población es prueba de la necesidad de que el Estado regule algunas actividades económicas y que no todo sea apoyos. Desapareció el fideicomiso que ayudaba a su reposición, pero no hubo mecanismos para garantizar un recambio adecuado. El resultado y el peligro están a la vista.



MARTES, 18
JUNIO 2019
AÑO 24 N° 8245 / \$10.00
www.cronica.com.mx

LA CRÓNICA DE HOY

Gracias por estos 23 años

Reposición de tanques de gas es letra muerta

Desde la desaparición, en 2015, del Fideicomiso para Reposición de Activos para la Industria del Gas, casi todas las gaseras dejaron de cambiar tanques vetustos

- ◆ En los últimos tres años sólo se renovó el 8% de los 18 millones de cilindros en el país; el Fideicomiso obligaba a las empresas a dar centavos por cada kilo vendido; ya no los dan
- ◆ Letra muerta, los artículos 84 de la Ley de Hidrocarburos y el 42 de un reglamento de dicha legislación; también faltan normas oficiales para evitar riesgos al mover cilindros
- ◆ El costo del gas es menos de la mitad del precio de venta

2

[Daniel Blancas Madrigal / Última Parte]



Energía solar, para el futuro

Inauguraron en Hidalgo la planta Guajiro, del tamaño de 220 campos de fútbol. Inviertieron 118 mdd y se prevé que este año genere electricidad para 120 mil familias. En México el sector solar creció 32% en el primer semestre. (Antimio Cruz) 15

Otorga un juez federal suspensión definitiva contra intento de matar el NAIM, inundándolo

5

En su aniversario, *Crónica* refrenda su compromiso con México, con su gente y con sus valores



Habrà extinción de dominio para traileros-polleros

Ebrard considera que sería un mecanismo para evitar el tráfico de personas

Cobran a migrantes 3,500 dólares por "paquete" para atravesar México; dan mordidas en el camino para terminar la ruta

4

[Daniel Blancas Madrigal]